
Der Bürgermeister erklärte, dass er die vollständige Haushaltsrede nicht verlesen, 
sondern zur Niederschrift geben werde. Die Inhalte der Haushaltsrede seien der Politik 
bekannt. Die wichtigsten Ziele der Verwaltung seien definiert worden. Das 
Haushaltssicherungskonzept solle verlassen werden. Die Steuersätze sollen konstant 
gehalten werden. Weiterhin solle in folgenden Themenbereichen seitens der Stadt 
Akzente gesetzt werden: Digitalisierung, Nachhaltigkeit und zudem alles rund um den 
Bereich Familie. 
 
Herr Rupp teilte mit, dass ihn am vorherigen Tage eine neue Verfügung der 
Bezirksregierung erreicht habe, wonach es nun doch erlaubt sei, einen Doppelhaushalt 
aufzustellen. Es werde dafür plädiert, dennoch zuerst den Haushalt für das Jahr 2022 
aufzustellen. Man warte auf die Novembersteuerschätzung. Das Eigenkapital solle 
geschont werden.  
 


